

スポーツ少年団 親睦野球大会を後援

第18回峡南地区スポーツ少年団親睦野球大会

ACTIVE KUMIAI

山梨県民信用組合員坂井俊次理事長は、峡南地区少年野球連盟が主催する第18回峡南地区スポーツ少年団親睦野球大会に後援し地域密着型金融機関として地域イベントを後押しするとともに、青少年の育成に努め地域貢献の役割を担った。

大会は、峡南地区に在住する少年(男女)の全チーム12チームが4月19日(日)・26日(日)の2日間、身延町勤労青少年センターと身延町立下部グラウンドの2会場で開催、試合は、2パートに分かれて、1日目リーグ戦、2日目はトーナメント戦を行い、熱い戦いを繰り広げた。



始球式を行う県民信用の後澤専務理事



選手宣誓を行う深沢選手

本大会は、野球の基本的な技術の習得と、団体行動における規律等を身をもって体験し、体力的及び精神的にも健全な育成ができるように役立つことと、野球を通じて互いに親睦を深めることを目的としている。

開会式の選手宣誓においては、中富野球スポーツ少年団主将深沢拓矢君が、戦いに臨む力強い言葉の発声だけでなく、ご両親に対する感謝の気持ちを表す優しい言葉も忘れず述べられ、応援にかけつけたお母さん方の目頭が熱くなる

場面もあり、大会の目的が生かされていた。

本大会の優勝チームは次の通り。

総合優勝

(六郷野球スポーツ少年団)

Aパート優勝

(鯉沢町野球スポーツ少年団)

Aパート準優勝

(中富野球スポーツ少年団)

Bパート優勝

(六郷野球スポーツ少年団)

Bパート準優勝

(市川野球スポーツ少年団)